

学校だより



八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校
第5号
令和6年5月29日
校長 古山 直美 発行



親子で体験!わくわく防災ワークショップ2024!

5月25日(土)にPTA研修育成部が中心となり、「親子で体験!わくわく防災ワークショップ2024」を開催しました。この防災ワークショップは、今年度で5回目の開催です。親子で防災について考え、体験することで、防災意識や対応力の向上につながることを期待しての開催です。約3時間、しっかり学びと貴重な体験ができました。今回も大勢の方の御協力により、行うことができました。お忙しい中御協力くださった関係機関の皆様、一緒に参加してくださった保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。また、企画・進行・片付けと中心になって進めてくださったPTA研修育成部の皆様、リーダー役を快く引き受けてくださった皆様に心より感謝申し上げます。実施後のアンケートへの御協力もありがとうございました。



(一社)epoおかやま笑顔プロジェクトの村上浩司さんによる講演では能登半島地震での被災地支援のお話から防災について考えました。民間救急車の見学も行いました。



「親子で防災アイテム作り」 新聞紙スリッパと ビニール袋ポンチョ



←「火事ですか、救急ですか？」
「救急です。足をケガしている人がいます！」
真庭消防署蒜山分署の協力により緊急通報訓練も行いました。



研修育成部の皆さん
ありがとうございました

プールそうじ がんばりました！

5月23日(木)、3年生から6年生がプール掃除を行いました。3・4年生はプールサイドとトイレ、更衣室の掃除、5年生はプールの壁と小プールの床、6年生は大プールの底の掃除を行いました。どの学年の子どもたちも一生懸命働き、とてもきれいになりました。また、蒜山ライオンズクラブさんのご厚意で毎年投入してくださっているEM菌のおかげもあり、スムーズに掃除を行うことができました。ありがとうございました。



学校運営協議会の志賀さんと丸山さんがプール掃除のお手伝いをしてくださり、大変助かりました。ありがとうございました。

6月11日(火) 蒜山地区合同引き渡し訓練 よろしくお願ひします。

想定：15:30頃 震度5強の地震発生

児童、教職員 1次避難(運動場)後、引き渡し決定

15:45 コドモンにて各家庭へ連絡

16:00頃 引き渡し開始(ホール)

順路に沿って運動場へ車をとめて、校舎ホールへお入り下さい。こども園にも行かれる際は、小学校運動場へ駐車し、職員室前通路を通って行ってください。

お忙しい中ではありますが、訓練へのご協力をお願いいたします。

先週の朝10分間、全校でがんばった草取りタイムのおかげで、見違えるほどにグラウンドがきれいになりました。草取り開始の前には、それぞれ持ち場に行って、バケツを手に草取りを始める子どもたち。誰一人、嫌がる顔をせず、怠けることもなく黙々と10分間草取りをし、時間が来ればさっと片付けて教室に入り、立腰タイム。全校で114人もいれば、一人ぐらいおさぼりする子がいてもおかしくはないのですが、そんな人は一人もいないのです。そんな子どもたちの姿に、八束小の子どもたちって「すごい!」と、とても嬉しく誇らしく思いました。きれいなグラウンドは子どもたちのがんばりの証です。八束小のみんな、ありがとう!

